



DÉPARTEMENT DE LA VIENNE

Communiqué de presse

Poitiers, le 2 novembre 2023

23^e édition de «Vigeant, j'y vais» : découverte de circuits automobiles et sensibilisation à la sécurité routière des jeunes de la Vienne

Pascale GUITTET, Vice-Présidente du Département de la Vienne en charge de la Jeunesse, des Sports et de la Citoyenneté, Marie-Renée DESROSES, Vice-Présidente du Département, Conseillère Départementale du canton de Lussac-Les-Châteaux, Valérie CHEBASSIER, Rapporteur de la Commission Jeunesse et Citoyenneté, Jérôme NEVEUX, Rapporteur de la Commission Education, et Mathieu MOREAU, Président de l'Association Sportive Automobile du Vigeant ont présenté, ce jour, la 23^e édition de l'opération « Vigeant, j'y vais », sur le circuit du Val de Vienne au Vigeant, qui a lieu les 31 octobre et 2 novembre.

Dans le cadre de sa politique d'animation sportive en direction des jeunes, le Département de la Vienne en partenariat avec l'Association Sportive Automobile du Vigeant (A.S.A), organise depuis l'an 2000, pendant les vacances scolaires de la Toussaint, des journées consacrées au sport automobile pour les jeunes des Centres Socio-Culturels (C.S.C) de la Vienne. **A ce jour c'est près de 2 300 jeunes qui ont participé à cette manifestation.**

Les 31 octobre et 2 novembre, de 9h à 17h, près de 80 jeunes de 11 à 17 ans ont pu découvrir les circuits automobiles et participer à des ateliers de sensibilisation à la sécurité routière. Un programme destiné à proposer des animations ludiques et pédagogiques mais aussi à faire de la prévention et de l'éducation routière auprès d'un jeune public.

> Les ateliers proposés

- **Karting** : évolution dans un véritable circuit situé à l'arrière du parking
- **Visite des installations du circuit** : explications sur le chronométrage, l'enregistrement vidéo d'une voiture en action et les différentes caractéristiques d'une course
- **Visite d'un stand de course** : conception d'un véhicule de course et relations avec les mécaniciens, montage et démontage d'une roue
- **Sécurité routière en 3 temps** : voiture test coussin – évolution avec des 2 roues - rencontres et échanges avec la CRS Motorisée et la Gendarmerie nationale
- **Baptême de piste et simulateur 2 roues** : un baptême du circuit du Val de Vienne est proposé avec l'appui de pilotes de l'Association Sportive Automobile du Vigeant